

Problèmes de chenilles ?



Très urticantes, les chenilles processionnaires du pin sont à l'origine de nombreuses réactions allergiques, parfois graves, pour les humains comme pour les animaux domestiques.

Elles occasionnent également des dégâts aux arbres : défoliation, affaiblissement, préjudice esthétique...

Une campagne de lutte collective va avoir lieu sur votre commune.

Il s'agit d'une lutte biologique : traitement par pulvérisation depuis le sol de Bacille de Thuringes (sans danger pour les personnes, les animaux et l'environnement).

Les traitements ont lieu à l'automne, au moment où les chenilles consomment en grande quantité les aiguilles de pin.



Pour participer à cette campagne, inscrivez-vous auprès de votre mairie avant le 15 août 2018

Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter la FDGDON 85 au 02.51.47.70.61